

vacances, la municipalité a procédé à la réfection du dortoir des maternelles et des sanitaires (travaux en cours).

St Christophe



03/09

L'école privée Sainte-Marie-des-Prés accueille cette année 43 enfants (effectif stable) répartis dans deux classes. La nouvelle directrice, Aurore Ginestet, arrive de l'école Saint Dominique de Baraqueville. Chargée de la classe des maternelles/CP (photo), elle est secondée par une nouvelle ATSEM, Thérèse Delmas. Marie-Laure Fouet conserve sa classe de CE/CM qui compte 24 élèves. Le projet annuel de l'école se déclinera autour du thème de la nature et de la protection de l'environnement.